



元気に登校 本気で学び 笑顔で下校する 向小っ子

# 向町小だより

最上町立向町小学校  
令和6年度学校だより No.3  
令和6年7月8日 校長室

## いじめは絶対許されない行為 ～いじめ防止教室～

6月3日、4年生以上を対象に、少年サポートセンター最北と新庄警察署から講師を招き、いじめ防止について話を聞きました。

『～児童の感想より～人はいじめが最低なことって分かっているのに、なぜやってしまうのだろう。いじめのつもりがなくても相手からすればいじめと感ずることがあるから、相手を思いやりながら自分の行動に責任を持つようと思いました。』

6月は、全校生にいじめアンケート調査や教育相談も行っています。今回は20件のいじめを確認して対応しました。言葉の暴力やからかいが多かったです。そのいじめが解消したとしても、日々、子どもたちどうしの関わり方を注意深く見守り、みんなが安心して学校生活を送ることができるように努めているところです。



## 「見たい、聴きたい」ものがいっぱい ～2年校外学習～

6月7日、最上駅から電車に乗って新庄方面に行き、新庄駅、市立図書館、ふるさと歴史センターを見学しました。お弁当は、文化会館で食べました。どきどきしながら買った切符を大事そうに財布に入れ、電車の到着を待つ姿はとても楽しそうで、ホームで声をかけてきた人にも笑顔で応えていました。『～児童の感想より～この間は切符を買わせていただいてありがとうございました。ぼくは、最上駅が大好きになりました。また電車に乗りたいです。』



## えっ、これも税金が使われてるの！ ～6年租税教室～

6月11日、町役場町民税務課の方を講師に迎え、税金についての出前授業を行いました。1億円のレプリカが入ったジュラルミンケースを持たせていただいて、その重さにみんな驚いていました。

「どんな税金があるか、税金は何に使われているか」を学び、「もしも税金がなかったら…」ということを考えることによって、税金の必要性を実感した子どもたちでした。税金が身近なものに感じられ、大切に使うという思いを強くすることができました。



## 昨年度の記録を更新するぞ ～チャレンジ走記録会～

6月17日、前日の雨があがって、チャレンジ走記録会をすることができました。他の学年やおうちの方々の声援を受けて、昨年度の自己記録を更新するなど、多くの子どもたちが目標を達成しました。

運動会が終わってから中間休みや体育の時間に練習を積み重ねてきたのですが、昨年度よりもみんな一生けんめいで、練習を休む人が少なかったです。走っている時の真剣さも倍増していました。「秋の記録会はずっとがんばるぞ」と抱負を語っていた子どもたち。期待しています。



## 次の交流会が楽しみに ～小体連スポーツ交流会～

6月19日、大堀小を会場に6年生のスポーツ交流会がありました。個人種目は100Mか800Mを選択して競い合い、団体種目として9人ずつの合同チームを編成して全員リレーを行いました。リレーチームは初めて一緒に練習したのですが、アドバイスし合うなど運動を通して楽しい交流ができました。『～児童の感想より～心に残ったことは大堀小のみんなが優しくて安心したことです。そして、みんなスポーツが得意で自分も負けられないなと思いました。次の交流会では今日以上にみんなで体を動かしましょう！』



## あぁ、楽しかった！また行きたいな ～3年校外学習～

6月21日、庄内方面へ校外学習に行きました。花王の工場では、飲み物から化粧品まで様々な製品が作られていることを知り、とても驚いてきました。加茂水族館では、クラゲやアシカを夢中で見て目を輝かせていました。県の防災学習館では、煙が充満して暗い火災現場を再現したコーナーを歩いて、姿勢を低くして避難する大切さを体験してきました。班でなかよく協力して行動し、最上町とはまた違った庄内平野の景色も堪能しながら、楽しいバス旅の1日となりました。



## 最上町シルバー体育レクリエーションに参加～4年総合的な学習～

6月28日、4年生が、シルバー体育レクリエーションに参加してきました。孫探し競争では、番号札でペアになった方と手をつないでなかよくゴールしました。初めてお会いする方なので、少し緊張したり、照れたりする様子が見られましたが、声をかけていただいて嬉しそうでした。また、自分たちで考えたコールで精いっぱい繰り返し応援する声がゲートボール場に響き、会場を盛り上げていました。ダンスも披露して楽しい大会でした。



## 毎回楽しみにしています ～読み聞かせ～

5月29日から朝の読み聞かせが始まりました。今年度も読み聞かせサークル「めたせこいや」さんを中心をお願いしています。読み聞かせに来て下さる方々を紹介します。どうぞよろしくお願いいたします。

- ・明石二三江さん ・宮本 浩さん ・金田明子さん ・菊池ゆかりさん
- ・柴崎郁恵さん ・宮本 舞さん ・遊佐忠孝さん ・山崎香菜子さん
- ・浅井 真さん ・細矢ヒロエさん ・菅ゆう子さん ・田宮千加子さん
- ・大場喜美佳さん



## スマホやゲーム・PCをさわらない時間も大事

楽しさの誘惑に負けて長時間使ってしまった経験はありませんか？また、同じ部屋にいても全く会話をせずにそれぞれメディアの画面に向かっている場面も珍しくなくなりました。今回の取組を契機に、メディアとうまくつきあってきた時間を、家族との団らんや読書に費やす時間にあててみてはどうでしょう。

- 最上地区の取組 ・メディアコントロールウィーク(6月28日～7月6日) ・メディアコントロールデー(7月7日)
- 最上町の取組 ・もがみメディアコントロールデー (毎週水曜日)